



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA****LOS CHUCHOS VS. MANCERA**

Al interior del PRD, Los Chuchos (Jesús Zambrano y Jesús Ortega) quemaron en leña verde al senador Miguel Ángel Mancera. Se dijeron engañados y avergonzados por el voto del ex jefe de gobierno a favor de ampliar la permanencia de las fuerzas armadas en las calles. Pero lo que no dijeron es que Mancera les adelantó, en una reunión previa a la votación, que había realizado una serie de propuestas en Comisiones del Senado que sirvieran de contrapeso a las decisiones unilaterales del gobierno de López Obrador. En ese momento Los Chuchos no le hicieron reproche alguno. El caso es que estas propuestas de cambio al artículo 5 transitorio constitucional fueron aceptadas por Morena y Mancera votó a favor de lo que él mismo propuso y por eso se le fueron a la yugular. Zambrano y Ortega deben ahora saber lo que sintió el resto del PRD cuando firmaron el Pacto por México sin pedirle opinión a nadie y mucho menos compartieron los beneficios que por ello obtuvieron. Por ejemplo, les financiaron con todo y nómina la Agencia Mexicana de la Izquierda, en donde sólo promovieron a los de Nueva Izquierda.

A tiempo se detectaron focos rojos en los informes de la jefa de Gobierno en las alcaldías y por eso se creó una comisión para identificar potenciales

riesgos. Y es que de cara al próximo proceso electoral se espera que muchos actores políticos aprovechen la ocasión para mostrar el músculo y el respaldo que tienen en sus territorios. Por eso se determinó solicitar a todos los convocantes que la invitación a los vecinos sea institucional, con énfasis en que no es un acto de un grupo político. Finalmente, se tomó la determinación de impedir que diputados y concejales suban al templete, pero sí que estén los titulares de algunas dependencias.

Sin resultados visibles de las auditorías hechas por la STPyS, de Luisa María Alcalde, a petición presidencial, a la situación contractual de miles de trabajadores de limpieza de las oficinas gubernamentales que siguen funcionando, como Jaber Limpieza y Limpieza Delta, sin su registro REPSE. Otras empresas como Tecno Limpieza Ecotec, Aquaseo y Aseo Privado Institucional, que aglutinan el 80% del mercado, ni siquiera han recibido la visita de un inspector.

PD: Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, lamentó la salida de Tatiana Clouthier de la Secretaría de Economía y del equipo de López Obrador "cumplía muy bien con su función". Un gesto, sin duda, para toda la familia Clouthier y ¿Un adelanto de las convergencias que pueden tener en el futuro?